



6 Pièces

180 m²

Réf. KER125

2 200 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à La Croix Valmer dans un secteur calme et prisé à seulement quelques minutes du centre du village et 3km de la mer, cette jolie villa de 180m2 profite d'une très belle vue mer en plein coeur d'un environnement boisé. Edifiée sur un beau terrain arboré de 2. 240m2 avec piscine de 10x5m, cette villa se compose d'une entrée ouvrant sur une pièce de vie avec coin salon/salle à manger, cuisine équipée offrant l'accès à une terrasse ombragée, 4 chambres avec salle de bains/douche. Plusieurs places de parking viennent compléter ce bien situé à seulement 20min de Saint-Tropez et de l'Escalet et ...

Located in La Croix Valmer in a quiet and popular area just a few minutes from the village center and 3km from the sea, this pretty 180m2 villa benefits from a beautiful sea view in the heart of a wooded environment. Built on a beautiful wooded plot of 2,240m2 with a 10x5m swimming pool, this villa consists of an entrance opening onto a living room with lounge/dining room area, fitted kitchen offering access to a shaded terrace, 4 bedrooms with bathroom/shower. Several parking spaces complete this property located just 20 minutes from Saint-Tropez and Escalet and a few minutes from Gigaro beach.

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

